
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kaugummi ist eine weiche .

Die können wir mehrere Stunden kauen.

Dabei bleibt das Kaugummi zusammen.

Die meisten  sind süß.

Es gibt aber auch saure oder scharfe Kaugummis.

Das liegt am  im Kaugummi.

Ein Aroma sorgt für den Geschmack.

Heute wird Kaugummi vor a"em aus  hergeste"t.

Früher benutzte man Baumharze.

Harz ist ein klebriger Saft aus .

Schon in der Steinzeit haben Menschen bestimmte Baumharze gekaut.

Bis heute werden auch Kaugummis aus  hergeste"t.

Kautschuk bekommt man durch den Saft des Kautschukbaums.

Daraus werden aber vor a"em  gemacht.

Ein verschlucktes Kaugummi ist in den a"ermeisten Fä"en ungefährlich.

Es verklebt nicht etwa den ,

sondern landet irgendwann wieder im Klo.

In der Schweiz sagt man übrigens der

, denn man

sagt auch der Gummi.
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